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Campanha Salarial 2011
Sindicato arranca aumento

real e amplia benefícios
A campanha salarial deste

ano, mais uma vez, não foi
nada fácil. Como sempre, os pa-
trões chiaram o tempo todo e
diziam que não poderiam nem
repor a inflação dos últimos 12
meses. Porém, a pressão feita
pelo nosso Sindicato, mostran-
do disposição para a deflagra-
ção de greve, fez com que o
empresariado revisse a propos-
ta e acabassem concordando em
repor a inflação e ainda garantir
aumento real aos salários, além
de ampliar benefícios para os
trabalhadores do papel, papelão
ondulado e artefatos. Confira
tudo nesta edição. Página 3

O presidente do nosso Sindicato, Francisco Pinto Filho, durante a assinatura do acordo, ao lado do presidente
da Federação, Ozano Pereira da Silva, e de Gerônimo, do sindicato patronal do papel e celulose

Dia do Aposentado
terá almoço na Sede
Campo do Sindicato

Para comemorar o "Dia do Apo-
sentado Papeleiro", a diretoria do
nosso Sindicato promove no dia
29 de janeiro, o tradicional "Almo-
ço do Aposentado". Será a partir
das 10 horas, na Sede Campo do
Sintipel (Estrada Velha de Tupi -
SP135), no Bairro Conceição.

No cardápio, vamos ter ar-
roz, feijão, farofa, churrasco e
salada de folhas. De sobreme-
sa, doce de abóbora.

Confirmar sua presença, no Sin-
tipel, até o dia 16 de janeiro, pelo
telefone: 3422-6144. Contamos
com sua presença.

Prefeito recebe abaixo-assinado
pedindo rotatória no acesso à

nossa Sede Campestre
O prefeito Barjas Negri recebeu

das mãos do presidente do nosso
Sindicato, Francisco Pinto Filho, o
Chico, abaixo-assinado com mais
de 1.100 assinaturas solicitando a
construção de uma rotatória na Es-
trada Velha de Tupi, em frente à
AUMA (Associação Amigos dos

Autistas) e a nossa Sede Campes-
tre, no Bairro Conceição. A cons-
trução desta rotatória facilitará o
acesso tanto para quem se dirige à
Sede Campestre do Sindicato, ao
Restaurante Angatu, assim como
ao Bairro Conceição, onde resi-
dem dezenas de famílias. Página 2

Sindicato inaugura iluminação no campo da nossa Sede Campestre. Página 4

Flash Night agitou
os papeleiros

Página 2

Sindicato oferece
advogadas para

causas previdenciárias
Página 2
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PÁGINA 2 Dezembro de 2011

Sindicato entrega abaixo-assinado
ao prefeito pedindo rotatória

na estrada velha de Tupi
O presidente do nosso Sindica-

to, Francisco Pinto Filho, o Chico,
acompanhado de diretores da en-
tidade, entregaram no dia 4 de
outubro, abaixo-assinado com
mais de 1.100 assinaturas solicitan-
do a  construção de uma rotatória
na Estrada Velha de Tupi, em fren-
te à AUMA (Associação Amigos
dos Autistas) e a nossa Sede Cam-
pestre, no Bairro Conceição. A
construção desta rotatória facilita-
rá o acesso tanto para quem se di-
rige à Sede Campestre do Sindica-
to, ao Restaurante Angatu, assim
como ao Bairro Conceição, onde
residem dezenas de famílias.

Chico conta que o local, da ma-
neira que está, é bastante perigoso,

uma vez que quem trafega no senti-
do Piracicaba-Tupi, ao fazer o aces-
so ao bairro tem que cruzar a rodo-
via, praticamente sem visibilidade.
"A topografia altera bem naquela
altura, impedindo os motoristas de
ter visão sobre o tráfego, o que pode
ocorrer acidente grave", ressalta.

Com o abaixo-assinado, que
tem o apoio de usuários e mora-
dores do bairro, o objetivo é de
sensibilizar o Poder Publico para
a necessidade da construção des-
ta rotatória, uma vez que no lo-
cal já ocorreram diversos aciden-
tes. "A construção de uma rota-
tória, com certeza, reduzirá, e
muito, os riscos de acidentes",
diz o presidente do sindicato. Chico fez a entrega do abaixo-assinado ao prefeito Barjas Negri

Diretores do Sindicato e lideranças daquela região também participaram da entrega A rotatória dará mais segurança para quem for em direção à nossa Sede Campestre

Sindicato oferece
advogadas especializadas
na área previdenciária

Para melhor atender os associados, a dire-
toria do Sindicato acaba de colocar à disposi-
ção dos papeleiros as Drªs Luciana da Silva
Imamoto e Patrícia Cristina Camolesi, especi-
alizada na área previdenciária. Com isso, a di-
retoria quer garantir que os direitos dos pape-
leiros sejam plenamente respeitados. Para ser
atendido, basta passar pelo Sindicato.

TRABAHISTA E CÍVEL - Também integram o
Departamento Jurídico do Sindicato o Dr. José
Valdir Gonçalves, que atua na área trabalhista, e
a Drª Patrícia Fava Módolo, que atende na área
cível. O plantão jurídico é realizado às quartas-
feiras, na sede do Sintipel, das 17 às 19 horas.

INFORMATIVO DO SINDICATO DOS
TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DO

PAPEL, PAPELÃO E CORTIÇA DE PIRACICABA

Francisco Pinto Filho - Presidente
chico.pf@uol.com.br

Sede: R. Santo Antonio, 480
Centro - F.: (19) 3422-4589 - 3422-6144 / 3434-6178

www.sintipel.org.br
Jornalista Responsável: Vanderlei Antonio Zampaulo -

Mtb 20.124. Diagramação: Nedilson C. de Camargo
(19) 9628-8827. Fotos: Arquivo do Sindicato. Impres-

são: O Liberal. Tiragem: 2.000 exemplares

Flash Night agitou
os papeleiros

Ao som dos principais sucessos das dé-
cadas de 60, 70, 80 e 90, mais uma vez o
Flash Night dos papeleiros, na noite de cin-
co de novembro, promovido pelo Sintipel,
agitou a nossa Sede Campo. Confira quem
esteve lá, prestigiando mais este evento pro-
movido pela diretoria do nosso Sintipel, ani-
mado pelos DJs Fábio e Queixinho. O flash night tem agitado a nossa Sede Campestre

Diretores do nosso Sindicato participaram de
congresso, sobre sustentabilidade, na Argentina

O vice-presidente do nosso Sindicato, Isai-
as Leite Ribeiro, e o diretor Sérgio Augusto Gon-
çalves, participaram do 5º Congresso da ICEM
(Federação Internacional de Química, Energia,
Minas e União Geral dos trabalhadores), reali-
zado de 24 a 26 de novembro, na Argentina,
na cidade de Buenos Aires-Argentina, que reu-
niu aproximadamente 800 participantes, repre-
sentando trabalhadores de mais de 40 países.
A participação de Isaias e Sérgio ocorreu em
função de serem membros da Secretaria Naci-
onal dos Químicos da Força Sindical.

No congresso foram debatidos assuntos re-
lacionados á questão do desenvolvimento sus-
tentável, mudanças climáticas, terceirização
nas empresas, precarização do trabalho, vio-

lência contra a mulher, trabalho infantil e es-
cravo, assim como redes de trabalhadores en-
tre as empresas multinacionais.

Isaias e Sérgio durante o Congresso, em Buenos Aires
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Campanha Salarial 2011
Sindicato conquista aumento

real e amplia benefícios
Mais uma vez, a campanha salarial

não foi nada fácil. Os patrões chiaram
o tempo todo e diziam que não po-
deriam nem repor a inflação dos últi-
mos 12 meses. No entanto, a pressão
feita pelo nosso Sindicato, mostrando
disposição para a deflagração de gre-

O acordo garante avanços
aos trabalhadores papeleiros,
com o abono e o piso salarial
tendo reajustes de 10%, en-
quanto que a cesta de alimen-
tos teve reajuste de 21,7%.

Papel e celulose conquista
reajuste  de 8,5% e

abono de R$ 1.210,00

- Reajuste de ...........9,5%, a partir de 1º de outubro de 2011;
- Piso salarial: - até 100 funcionários (R$ 853,60)
                         -  acima de 100 funcionários (R$ 1.001,00)
- Vale-refeição ............R$ 11,00 (reajuste de 22%) por dia trabalhado;
- Horas extras em dias normais passam de 60% para 80%;
- Cesta Básica de Alimentos permanece de 30 quilos
 OBS: As demais cláusulas sociais foram mantidas.

Artefatos de papel arranca
9,5% de reajuste salarial

- Reajuste de ...........8,5%, a partir de 1º de outubro de 2011;
-  Abono de ..............R$ 1.210,00 pagos em uma única vez ate 31 de
dezembro de 2011. (Na OJI PAPEIS, o pagamento será feito até o dia
30 de novembro, enquanto que nas demais empresas tem que ser
pago até 31 de dezembro, em parcela única);
- Cesta de alimentos......R$140,00 a partir de 1º de outubro - Reajuste
de 21,7%;
- Piso salarial de ...........R$ 1.102,00 a partir de 1º de outubro - Rea-
juste de 10%;
- Hora Extra...............todas com 80%, a partir de abril de 2012;
- Auxílio Creche............R$ 347,00 - Reajuste de 9%;
- Auxílio Filho Excepcional.......R$ 865,00 - Reajuste de 8,65%;
OBS: As demais cláusulas sociais foram mantidas.

Confira o resumo deste acor-
do, que é retroativo a primei-
ro de outubro, ou seja, as em-
presas tem que pagar as dife-
renças entre o que já foi pago
e o reajuste obtido:

O nosso Sindicato garantiu
reajuste salarial de 9,5%, a par-
tir de primeiro de outubro aos tra-
balhadores das empresas de ar-
tefatos de papel. O reajuste ga-
rante aumento real superior a
2%, uma vez que a inflação re-
gistrada entre primeiro de no-

vembro do ano passado a 30 de
setembro último, foi de 7,3%.

O acordo também assegura
aumento no vale-refeição, que
passou a ser de R$ 11,00, enquan-
to que as horas extras, a partir de
abril de 2012, passam de 60%
para 80% nos dias normais.

- Reajuste Salarial de ------ 8,5%,  a partir de 1° de outubro;
- Abono Salarial de --------R$ 1.200,00;
- Cesta de Alimentos passou de R$ 100,00 para R$ 125,00: reajuste
de 25% ( no caso da Klabin será R$ 155,00);
- Tíquete-refeição passou de R$ 10,00 para R$ 12,00 (obrigatório nas
empresas que não fornecem refeição): reajuste de 20%;
- Piso de R$ 1.045,00: 10% de reajuste salarial;
- Hora Extra--------todas com 80% a partir de abril de 2012;
- Criação de comissão para discutir, terceirização, sustentabilidade,
qualificação profissional e Sepaco.

Acordo no Papel Ondulado garante
8,5% e abono de R$ 1.200,00

TRABALHADOR, SE A TUA EMPRESA NÃO
ESTÁ CUMPRINDO A NOSSA CONVENÇÃO

DENUNCIE AO SINDICATO! SUA DENÚNCIA
É FUNDAMENTAL PARA PODERMOS AGIR.

Chico na assinatura do acordo do setor de papel ondulado....

....que garantiu aumento real à categoria, além de abono

ve fez com que o empresariado revis-
se a proposta e acabassem concordan-
do em repor a inflação e ainda garan-
tir aumento real aos salários.

Com isso, acabamos garantindo au-
mento real, uma vez que a inflação
dos últimos 12 meses foi de 7,30%.

O presidente do nosso sindicato na assinatura do acordo do papel e celulose na sede do sindicato patronal
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Inaugurada iluminação do
campo 2 da nossa Sede Campestre

A diretoria do nosso Sindicato inaugurou, na
noite de 14 de novembro, a iluminação do cam-
po 2 da nossa Sede Campestre, localizada no
bairro Conceição (Estrada velha de Tupi). A inau-
guração foi marcada por um jogo amistoso, en-
volvendo jogadores das diversas equipes que
participaram do  4 º Campeonato de Futebol
dos Papeleiros e do 14º Torneio de Futebol em
comemoração ao "Dia do Papeleiro".

O presidente do nosso Sindicato, Francis-
co Pinto Filho, destaca que a partir de agora os
papeleiros associados poderão marcar seus
jogos de futebol  na Sede Campestre, também
no período da noite, de terça-feira a domingo,
até as 21 horas. "Havia uma solicitação dos
associados e a nossa diretoria se empenhou
bravamente para garantir mais este benefício
aos nossos associados", conta ele, agradecen-
do a todos que se empenharam nesta melho-
ria, assim como os atletas participantes da inau-
guração deste campo, feita pelo vice-presiden-
te Isaias Leite Ribeiro e pelo diretor de Espor-
tes, Emerson Machado Cavalheiro. Os diretores Isaias e Emerson na inauguração da iluminação do campo, mais uma conquista para os associados

Presidente do nosso Sindicato é o coordenador
do Grupo de Trabalho do Conselho Sindical

O presidente do nosso Sindi-
cato, Francisco Pinto Filho, o
Chico, foi escolhido para coorde-
nar o Grupo de Trabalho do Con-
selho Sindical de Piracicaba jun-
to à Gerência do Ministério do
Trabalho local. A escolha acon-
teceu no dia 14 de setembro, du-
rante reunião do Conselho Sindi-
cal, que foi reativado pelo supe-
rintendente estadual o Ministério
do Trabalho no Estado de São
Paulo, José Roberto Melo.

O Conselho visa estreitar o re-
lacionamento entre os sindicatos
de trabalhadores com a Gerência
do Trabalho e, inclusive, indicar
temas e problemas a serem traba-
lhados e combatidos na região,

visando melhorar as condições de
trabalho nos diversos segmentos.

O Conselho Sindical conta
com a participação de represen-
tantes dos sindicatos de trabalha-
dores de 14 cidades da região de
Piracicaba, onde residem cerca
de um milhão de pessoas, pela
qual responde a Gerência do Mi-
nistério do Trabalho de Piracica-
ba. Trata-se de um órgão de cará-
ter consultivo e voluntário, desti-
nado a discutir, propor e partici-
par da elaboração do planejamen-
to das ações e implementação de
políticas gerais da Superintendên-
cia do Trabalho, inclusive de
apoio à fiscalização pelos audito-
res da Gerência do Trabalho.

Chico, entre Aparecida (Sindicato dos Rurais) e Juca (Sindicato dos
Metalúrgicos), destaca a importância do Conselho Sindical


